

ABSTRAK

Tata Kelola Bencana Banjir Di Kota Makassar (Pembimbing Anwar Parawangi, Adnan Ma'ruf)

Tata Kelola Bencana Banjir Di Kota Makassar, Skripsi. Gerakan, peran, serta tanggapan pemerintah dan BPBD dalam tata kelola bencana banjir Di Kota Makassar merupakan kewajiban bagi pemerintah dan merupakan suatu system yang diperlukan setiap daerah sebagai organ yang menyangkut keselamatan dan keamanan bagi setiap orang. Akan tetapi dalam mengantisipasi semua itu sebelum terjadi sehingga dapat menyebabkan kerugian materi bahkan hilangnya wasekaligus. Oleh karena itu antisipasi sejak dini sangat penting untuk ditingkatkan bersama masyarakat. Karena selain pemerintah masyarakat juga memiliki hal penting dalam berpartisipasi untuk ikut memberdayakan hidupnya. Agar rasa aman dan antisipasi masyarakat yang daerahnya rawan berdampak resiko bencana. Berdasarkan hal tersebut peneliti terdorong untuk mencoba menggambar dan menjelaskan tentang pemerintah sebagai fasilitator, regulator, dinamisor di Kota Makassar.

Penelitian ini mengkaji tentang strategi di dalam penanggulangan bencana daerah (BPBD) dalam menanggulangi bencana banjir di Kota Makassar. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan deskriptif kualitatif. (menjelaskan kondisi objek dengan cara-cara ilmiah) dengan informan sebanyak 10 orang yang dipilih berdasarkan pandangan dari penulis bahwa informan tersebut memiliki pengetahuan dan informasi mengenai masalah yang penulisi teliti antara lain : Kepala BPBD Kota Makassar, Sekretaris BPBD Kota Makassar, Kepala Pencegahan dan Rekonstruksi, Kepala Bidang Rehabilitasi dan Rekonstruksi, dan Kepala Bidang Kedaruratan dan Logistik, Kepala Kecamatan Manggala, Ketua Posko, masyarakat, data yang dikumpulkan dengan menggunakan instrument yang berupa observasi dan dokumentasi serta dikembangkan dengan wawancara. Hasil penelitian ini peran pemerintah dan BPBD Kota Makassar 1) Fasilitator, 2) Regulator, 3) Dinamisator dalam tata kelola bencana banjir di Kota Makassar yang merasakan proram-program pemerintah yang dilaksanakan serta kesiapsiagaan yang sangat intensif baik sebelum terjadi dan ketika terjadi bencana. Begitu juga partisipasi warga sekitar yang sangat membantu dan aktif dalam melibatkannya dalam persiapan penanganan.

Kata Kunci: Tata kelola dan bencana banjir